

Universität Erlangen-Nürnberg / Postfach 3520 / 91054 Erlangen

Protokoll der konstituierenden
Sitzung der
Fachschaftsvertretung 18/19
der Naturwissenschaftlichen
Fakultät

02.07.2018

**FSV der Naturwissenschaftli-
chen Fakultät**
Turnstraße 7
91054 Erlangen

Internet:
stuve.fau.de/fsv-nat

fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung:

Jolan Findeis
jolan.findeis@fau.de

Protokoll:

Jolan Findeis
jolan.findeis@fau.de

Jolan Findeis

Anwesend Jolan Findeis (FS,FR), Lisa Dietrich (FR), Johannes Dietz (FR), Anja Langheld, Christoph Schüßlbauer, Johannes Schumann, Michael Straulino, Lasvini Suganthan, Ugur Ertürk

Extern Manuel Deubler, Stefanie Völker, Liam Urban

Stimmrechtsübertragungen Irina Kirchberger (FR) auf Lisa Dietrich

Stimmenzahl 10

Legende FS: Fachschaftssprecher, FR: Fakultätsrat

Beginn: 18:22 Uhr
Ende: 20:38 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Begrüßung, Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 2	Verteilung der Ämter und Positionen ab Oktober 2018	1
i	Konvent	1
ii	Studiendekanrunde	1
iii	Kommission für Lehre und Studium	1
iv	Zentrales Gremium zur Verteilung von Sicherheitsdienstleistungsmitteln	1
v	Dezentrale Studienzuschussgremien	2
TOP 3	Diskussion über das Selbstbild der FSV	2
i	Struktur der Sitzungen	2
ii	Selbstorganisation und das Internet	2
iii	Kontakt zu den FSlen der Nat	3
iv	FSV-Shirts	3
v	Events der FSV Nat im kommenden Universitätsjahr	4
TOP 4	Austausch mit alten FSVlern	4
TOP 5	Haushaltsplan	4
TOP 6	Sonstiges	4

TOP 1. Begrüßung, Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der zukünftige Fachschaftssprecher Jolan Findeis begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit mit 10 Stimmen fest. Jolan wird das Protokoll auf dieser Sitzung führen und die Tagesordnung wird um den Punkt Haushaltsplan erweitert.

TOP 2. Verteilung der Ämter und Positionen ab Oktober 2018

i. Konvent

Lisa, Manuel und Chris berichten über die Arbeit im bisherigen Konvent. Michael Straulino, Johannes Dietz und Anja Langheld äußern den Wunsch von der FSV in den Konvent entsandt zu werden. Die Sitzung stimmt darüber ab und ist mit 10 Stimmen dafür, bei 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen.

ii. Studiendekanrunde

Jolan und Stefanie berichten kurz über vergangene Sitzungen der Studiendekanrunde der naturwissenschaftlichen Fakultät.

Johannes S., Christoph und Jolan äußern Interesse. Christoph beschließt sich von der Wahl zurückzuziehen. Johannes Schumann wird mit 6 von 10 Stimmen, bei 4 Enthaltungen zum Hauptvertreter in die Studiendekanrunde gewählt, mit Jolan Findeis als seinem Stellvertreter.

iii. Kommission für Lehre und Studium

Lisa, Jolan und Stefanie fassen das wesentliche zu dieser Kommission kurz zusammen.

Johannes Dietz meldet sich für dieses Amt.

Die FSV entsendet ihn als beratendes studentisches Mitglied mit 10 von 10 Stimmen, bei 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen.

iv. Zentrales Gremium zur Verteilung von Sicherheitsdienstleistungsmitteln

Stefanie berichtet kurz über dieses Gremium.

Die FSV entsendet mit 10 von 10 Stimmen bei 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen Ugur Ertürk und Jolan Findeis in dieses Gremium.

v. Dezentrale Studienzuschussgremien

Die FSV beschließt weiterhin die von den FSlen entsandten Studierenden zu legitimieren.

TOP 3. Diskussion über das Selbstbild der FSV

Zuerst gibt es einen kurzen Gesprächskreis in welchem jeder außerhalb des Protokolls kurz darlegt, was seine/ihre Meinung über die zukünftige Rolle der FSV im kommenden Hochschuljahr ist.

i. Struktur der Sitzungen

Lisa bietet an auch weiterhin vor den FSV-Sitzungen zu kochen, wenn sie es schafft. Dies findet allgemeinen Konsens.

Es wird beschlossen, gerade in Anbetracht der aktuellen Spratsituation, in Zukunft Sitzungen in der Physik stattfinden zu lassen, da einer der Lehrstühle uns bestimmt Zugang zu einem Übungs- oder Konferenzraum gewährt und die Lehrstuhlküchen in der Regel ein Kochfeld beinhalten.

Es wird angemerkt, an die Schließzeiten des Gebäudes zu denken, sowie an die Verwinkelung des Gebäudes, sodass auch externe Besucher die Sitzung gut besuchen können.

Es wird bei mit 6 Stimmen, bei 2 Enthaltungen und 2 Gegenstimmen, beschlossen, dass spätestens zur ersten Sitzung des jeweiligen Semesters ein fester Zeiplan für die im Semester noch folgenden Sitzungen zu entwerfen ist. Dies wird gewünscht, da es den Mitgliedern der FSV bessere Planbarkeit ermöglicht. Als Konsequenz dessen wird per Konsens beschlossen einen festen Sitzungstag Mitte September festzulegen, wenn alle ihre Stundenpläne fertig haben, und dann die erste Sitzung zu terminieren. Die anschließenden Sitzungen werden in Abhängigkeit der von der FSV veranstalteten Events gelegt.

Um die Sitzungen zu entzerren wird per Konsens beschlossen, dass jeder FSVler in einem festen Zyklus eine Woche lang Mailverantwortlichkeit besitzt, was bedeutet dass er dafür sorgt, dass eingehende Mails entweder beantwortet werden, oder für die anstehende Sitzung aufbereitet werden.

Jolan wird diesen Zyklus am 1.10 beginnen und von da an wird diese Position im Wochenrhythmus an den nächsten auf der FSV-Liste weitergegeben.

Die Grundordnung der FSV wird in der ersten regulären Sitzung diskutiert werden. Protokollanten auf zukünftigen Sitzungen: Lasvini und Johannes S.

ii. Selbstorganisation und das Internet

Für banale oder superschnelle Informationsweitergabe wird weiterhin der Messenger Telegram verwendet, obwohl nicht alle gewählten Vertreter Telegram besitzen oder verwenden wollen. Alle wichtigen oder relevanten Informationen werden aber

per Mail versandt.

Dies findet so Konsens.

Jeder, der Admin der facebookseite der FSV werden möchte, melde sich bei einem der jetzigen Admins, z.B. Lisa.

Lisa und Johannes Dietz erklären sich bereit die FSV Mailingliste der Stuve zu administrieren.

Jolan, Michael und Johannes S. werden dem Referat IT schreiben um Adminrechte für Homepage der FSV Nat zu bekommen

<https://stuve.fau.de/stuve/fak-dep/fsven/nat/>

Um 19.40 Uhr geht Christoph und überträgt seine Stimme auf Jolan.

iii. Kontakt zu den FSlen der Nat

- **Lasvini:** Kontakt FSI Pharmazie
- **Christoph:** Kontakt FSI Chemie/MoWi
- **Irina.** FSI Geowissenschaften
- **Ugur.** FSI Geographie
- **Michael, Johannes D. und Anja:** FSI Biologie
- **Jolan:** FSI Mathe/Physik

iv. FSV-Shirts

Soll jedes Mitglied der FSV Nat ein Shirt mit dem Logo der FSV besitzen?

Ja, mit dem Namen der jeweiligen Person: **5**

Ja, aber ohne spezifischen Namen: **1**

Nein: **2**

Enthaltungen: **2**

Lisa und Lasvini werden verschiedene T-shirtpreise recherchieren und abhängig davon wird die FSV auf der nächsten Sitzung entscheiden, ob sie sich finanziell an diesen beteiligt.

Um 20:02 Uhr verlässt Ugur die Sitzung und überträgt seine Stimme auf Johannes Dietz.

v. Events der FSV Nat im kommenden Universitätsjahr

Es sollen erneut Sprechstunden veranstaltet werden, da so die Studierenden der FSV Nat noch direkter erreicht werden können.

Es sprechen sich 7 Personen dafür aus, bei 2 Enthaltungen und 1 Gegenstimme.

Lisa wird sich als Hauptverantwortliche um die Durchführung dieses Projekts kümmern.

Außerdem wird Michael die Sprechstunde von Jolan übernehmen, und dieser sorgt dafür, dass der von der FSV erstellte Facebookpost von den anderen FSlen der Nat geshared wird, da Jolan den Fokus auf Kooperation mit anderen FSlen für wichtiger hält als den auf die Studierenden.

Es findet Konsens, dass wieder ein Bierpongturnier im kommenden Sommersemester stattfindet. Jolan wird dafür die Hautorganisation übernehmen.

Es soll wieder Vernetzungstreffen geben, aber Michael und Johannes Dietz evaluieren zuerst vergangene Vernetzungstreffen und schauen, was noch verbessert werden könnte.

Michael schlägt vor aus der Ersitparty der FSlen Mathe/Physik und Chemie/MoWi eine NatFakweite Erstiparty zumachen unter Koordination der FSV. Er wird diesen Vorschlag an die FSlen herantragen.

Michael eröffnet einen Ak um die Wahlwerbung für die Hochschulwahlen zu verbessern und effizienter zu gestalten.

TOP 4. Austausch mit alten FSVlern

Die anwesenden ehemaligen FSVler sind der Meinung, dass alles wichtige an neuem Input bereits gesagt wurde.

TOP 5. Haushaltsplan

Da die geplanten Events der FSV erst gerade eben beschlossen wurden, wird der neue Haushaltsplan für das kommende Semester erst noch von Jolan erstellt und herumgeschickt. Sobald es keine Anmerkungen gibt, wird dieser zeitnah an Frau Müller weitergeleitet.

TOP 6. Sonstiges

Manuel wünscht sich eine weitere Kontaktperson aus der zukünftigen FSV als Kontaktperson für Frau Kühorn bezüglich der Renovierungsarbeiten in der Turnstraße. Johannes Dietz wird diese Person sein.